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議会の今をお届けします
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令和元年 ６ 月 ７ 日

議会構成が新しくなりました議会構成が新しくなりました

５月臨時会／委員会改選 ②

委員会改選／会派構成 ③

予算決算委員会について ④

原 和世  副議長 湯澤 啓次  議長

　

今
臨
時
会
で
は
、
申
し
合
わ
せ
に
よ
る
任

期
が
満
了
と
な
っ
た
飯
田
市
議
会
議
長
、
副

議
長
及
び
常
任
委
員
会
等
の
委
員
を
改
選

し
ま
し
た
。

湯
澤
議
長　
就
任
あ
い
さ
つ

　

こ
の
た
び
、
議
員
各
位
の
ご
推
挙
に
よ
り

議
長
を
務
め
さ
せ
て
い
た
だ
く
こ
と
に
な

り
ま
し
た
。

　

改
め
て
そ
の
責
任
の
重
大
さ
を
痛
感
し
、

身
の
引
き
締
ま
る
思
い
で
ご
ざ
い
ま
す
。

　

こ
れ
か
ら
の
２
年
間
、
飯
田
市
に
お
い
て

は
人
口
減
少
、
高
齢
化
が
一
段
と
進
む
中
、

リ
ニ
ア
中
央
新
幹
線
関
連
事
業
を
は
じ
め
、

多
く
の
課
題
解
決
が
求
め
ら
れ
る
大
変
重

要
な
期
間
と
な
り
ま
す
。
今
ま
で
以
上
に
誤

り
な
き
市
政
運
営
が
求
め
ら
れ
て
い
る
こ

と
を
深
く
認
識
し
、
市
民
の
声
に
耳
を
傾

け
、
議
員
23

人
の
知
恵
を
結
集
し
、
市
議
会

と
し
て
の
責
務
を
全
う
し
て
参
り
た
い
と

思
い
ま
す
。

　

今
後
と
も
市
議
会
の
活
動
に
つ
き
ま
し

て
ご
理
解
と
ご
協
力
を
賜
り
ま
す
よ
う
お

願
い
申
し
上
げ
ま
す
。

原
副
議
長　
就
任
あ
い
さ
つ

　

副
議
長
に
就
任
致
し
ま
し
た
原
和
世
で

ご
ざ
い
ま
す
。
副
議
長
の
重
責
に
加
え
、
新

た
に
設
置
さ
れ
た
予
算
決
算
委
員
長
も
兼

職
致
し
ま
す
。

　

委
員
会
は
、
こ
れ
ま
で
各
会
派
お
よ
び
常

任
委
員
会
で
形
成
し
て
き
た
議
会
の

チ
ェ
ッ
ク
機
能
を
強
化
し
、
チ
ー
ム
飯
田
市

議
会
の
力
を
発
揮
す
る
場
と
成
り
ま
す
。

　

政
策
力
を
高
め
、
行
政
機
関
と
の
議
論
を

通
じ
、
議
会
の
益
々
の
充
実
と
市
政
発
展
に

努
め
て
参
り
ま
す
の
で
、
よ
ろ
し
く
お
願
い

致
し
ま
す
。
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▲本会議における委員長報告の様子

委員会審議の様子は、動画配信

しています。YouTubeのサイト

で「 飯田市議会委員会 」と

検索ください。

　産業建設委員会の審査では、株式会社大空

（そら）企画を、しらびそ高原施設の指定管理

者として指定に至った考え方、指定管理料の

算定根拠などに対する執行機関側の説明に対

し、さまざまな角度から踏み込んだ質疑が行

われました。主な質問は以下のとおりです。

Ｑ住民福祉の向上や地域振興の部分と観光

振興との両立についてはどう考えるか。

Ｑ指定管理者の組織体制、事業運営方法、並

びに施設の職員勤務体制はどうか。

Ｑ大空企画の資本金が増加しているが、その

内容と今後の増資をどう考えるか。

Ｑ施設運営の現場指揮は誰がどのように行

うか。

Ｑ道路をはじめとする環境整備については

どう考えるか。

上村しらびそ高原施設の
指定管理者の指定に対し

附帯意見を決議

　

第
１
回
臨
時
会
を
、
５
月　

日
、　

日
の
２
日
間
開
催
し

１４

１５

ま
し
た
。

　

執
行
機
関
側
か
ら
平
成　

年
度
補
正
予
算
等
に
係
る
報
告

３０

案
件
９
件
、
財
産
区
管
理
委
員
及
び
監
査
委
員
の
選
任
に
係

る
人
事
案
件
６
件
、
市
税
に
係
る
条
例
案
件
２
件
、
一
般
案
件

１
件
、
予
算
案
件
１
件
の
計　

件
及
び
議
会
運
営
委
員
会
よ

１９

り
１
件
（
４
ペ
ー
ジ
に
詳
細
）
の
議
案
提
出
が
あ
り
ま
し
た
。

　

い
ず
れ
の
議
案
に
つ
い
て
も
、
所
管
の
委
員
会
等
で
審
査

を
経
て
、
本
会
議
で
承
認
、
同
意
及
び
可
決
さ
れ
ま
し
た
。

臨
時
会
の
あ
ら
ま
し

【附帯決議】

一　市として適切な指導力を発揮すること

二　指定管理者の組織体制の適正化、事業

　　計画のきめ細かな進捗管理に努めること

三　経営状況を所管委員会に報告すること

新しい委員会構成

◎村松まり子　　　○湊　　　猛

　塚平　一成　　　　竹村　圭史

　木下　容子　　　　清水　　勇

　原　　和世

社会文教委員会 （７人）

所管する主な部門

　福祉、子育て支援、

　医療・介護、学校

　教育　など

◎山崎　昌伸　　　○吉川　秋利

　岡田　倫英　　　　福澤　克憲

　古川　　仁　　　　永井　一英

　福沢　　清　　　　新井信一郎

総務委員会 （８人）

所管する主な部門

　人事、市税、広報、

　移住定住、環境、

　危機管理　など

 （◎委員長　○副委員長、以下議席順）

▲産業建設委員会
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新しい委員会構成  （◎委員長　○副委員長、以下議席順）

◎熊谷　泰人　　　○後藤　荘一

　清水優一郎　　　　小林　真一

　木下　德康　　　　木下　克志

　井坪　　隆

産業建設委員会 （７人）

所管する主な部門

　産業振興、土木、

　建築、都市計画、

　上下水道　など

◎原　　和世　　　○村松まり子

　その他委員は議長を除く全議員
「総務」「社会文教」「産業建設」の各分

科会を設置し、それぞれの所管する内容

について更に専門的な審

査を行います。

予算決算委員会 （22人）

所管する主な部門

　予算、決算、行政評価

会派の構成

南信州広域連合議会議員（12人）  飯田下伊那14市町村で組織する南信州広域連合議会の議員です 

湯澤　啓次　　原　　和世　　竹村　圭史　　木下　德康　　山崎　昌伸　　熊谷　泰人　
永井　一英　　後藤　荘一　　清水　　勇　　木下　克志　　村松まり子　　井坪　　隆

議員選出監査委員（１人）　　　 清水　　勇　 飯田市の監査委員は３人です 

（◎代表、以下議席順）

同じ理念や政策を持つ議員の集まりを会派といいます。

◎木下　克志　　清水優一郎　　岡田　倫英
　塚平　一成　　竹村　圭史　　木下　銅康
　山崎　昌伸　　熊谷　泰人　　湯澤　啓次
　湊　　　猛　　新井信一郎　　清水　　勇
　吉川　秋利　　

会派のぞみ

◎井坪　　隆　　福沢　　清　　原　　和世会派みらい

◎村松まり子　　小林　真一　　永井　一英公　明　党

◎木下　容子　　福澤　克憲　　市民パワー

◎後藤　荘一　　古川　　仁　　日本共産党

議会運営委員会 （８人）　  議会を効率的に運営するための事項を担います 

◎福沢　　清　○永井　一英
　山崎　昌伸　　熊谷　泰人　　吉川　秋利　　木下　克志　　村松まり子　　井坪　　隆

リニア推進特別委員会 （８人）  リニア中央新幹線の推進に関する諸課題の調査研究を担います 
◎井坪　　隆　○新井信一郎
　竹村　圭史　　木下　德康　　永井　一英　　木下　容子　　清水　　勇　　吉川　秋利

広報広聴委員会 （８人）  議会だよりの編集や議会報告会などの広報広聴活動を担います 

◎竹村　圭史　○福澤　克憲
　清水優一郎　　塚平　一成　　古川　　仁　　永井　一英　　新井信一郎　　井坪　　隆

議会改革推進会議 （８人）  議会の活動をより良いものにしていくための研究活動を担います 

◎木下　德康　○岡田　倫英
　清水優一郎　　小林　真一　　山崎　昌伸　　福沢　　清　　木下　容子　　後藤　荘一

会派を超えて

活動をしています！

飯田市議会の全議員で
構成する

林業活性化推進飯田市
議 員 連 盟（ 林活連 ）

飯田市議会スポーツ振興
議員連盟（スポーツ議連）
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　委員会の設立に向けて昨年 12 月にスタートした予算決算審査検討プロジェクト会議は、毎

回メンバーからの活発な議論をいただき、また第４回に参加いただいた山梨学院大学の江藤教

授から多くのアドバイスをいただくなど、議論終結を迎えるまで 10回の開催を数えました。

　「委員会設置の目的」、「議会は予算の内容にどこまで関わることができるのか」といった本

質的な議論から、「飯田市議会ならではの特色をどのように持たせるか」などの実務的な部分

にわたるまで幅広い議論を経て今回の設置に至りました。

　予算決算委員会の設置により、これまで分割して各常任委員会で審査してきた予算決算に関

する議案は、今後本委員会で扱うことになります。また、より深い審議を担当する分科会を組

織し、議案全体を俯瞰（ふかん）した審査、行政組織を横断した政策課題にも応えられる体制を

整えました。

　議員間や分科会間の意見調整を重視し、議会の意見を予算決算へ反映させること

が、議会の機能を全うし、市民の皆様への説明責任を果たすものと考えております。

　本委員会の今後の取り組みにご期待くださいますようお願い申し上げます。

委員会設立までの経緯及び委員会の概要

予算決算委員会　審査の流れ

委員会準備会

本　会　議

前期全体会

各 分 科 会

委員会準備会

後期全体会

本　会　議

本会議初日に議案説明・質疑が行われ、委員会へ付託される
議案が決定

通常議会開会日に開催
執行機関側による議案説明を受け質疑

総務・社会文教・産業建設の各常任委員会終了後に開催
執行機関側からの説明を受け、より専門的な視点で審査

各分科会終了後に開催
分科会の議論の経過確認など後期全体会に向けた確認

分科会の審査報告
報告に対する質疑、討論、採決

議会閉会日の本会議にて委員長による審査内容の
報告、質疑、採決

審査に向けた分科会への割振りや論点の確認

市
議
会
開
会
期
間

「予算決算委員会」が

　　　予算・決算審査、行政評価を行います

「予算決算委員会」が

　　　予算・決算審査、行政評価を行います
　5月 14日の臨時会において飯田市議会に新しい常任委員会として予算決算委員会を設置

しました。

　5月 14日の臨時会において飯田市議会に新しい常任委員会として予算決算委員会を設置

しました。


